

XXV.GP.-NR
6 /JPR
10. Juli 2014

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Winter
und weiterer Abgeordneter

an die Präsidentin des Nationalrates betreffend „Kuverts der Parlamentsdirektion“

Täglich werden parlamentarische Materialien an alle Abgeordneten innerhalb des Hauses mittels eigenen A4 und A5 Kuverts versandt. Oft befindet sich in den nicht zugleklebten Umschlägen lediglich die Tagesordnung. Leider werden diese Kuverts nur einmal verwendet und im (Papier)Müll entsorgt. Auf Nachfrage bei einigen Abgeordneten ist jedoch der Wille nach Spar- und Umweltschutzmaßnahmen sehr groß und die Bereitschaft zur Wiederverwertung besagte Kuverts gegeben.

Jeder Abgeordnete und Mitarbeiter hat Zugang zum parlamentsinternen Intranet, und ist dadurch leicht in der Lage, alle gewünschten parlamentarischen Materialien (Tagesordnungen, Gesetzestexte, Anträge, etc.) nach den persönlichen Interessen und Bedürfnissen auszudrucken bzw. abzuspeichern.

Im Bereich der Druckmaterialien und der Parlamentskuverts könnten enorme Einsparungsmöglichkeiten geschaffen werden!

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichnenden Abgeordneten an die Präsidentin des Nationalrates folgende

Anfrage

1. Wie viele Kuverts werden jährlich innerhalb des Parlaments versandt?
2. Wie hoch sind die Kosten für die Kuverts?
3. Ist eine Wiederverwertung der Kuverts geplant?
4. Wenn ja, wann bzw. wie wird das umgesetzt?
5. Wenn nein, warum nicht?
6. Wie viel Papier wird für die Abgeordneten jährlich gedruckt?
7. Wie hoch sind die Kosten für diese Drucke?
8. Ist ein Umstieg auf digitale Versendung der parlamentarischen Materialien geplant?
9. Wenn ja, wann bzw. wie wird das umgesetzt?
10. Wenn nein, warum nicht?

SW

